



Día Internacional de las Personas Mayores

UN ROL PROTAGÓNICO CON AMPLIA PARTICIPACIÓN SOCIAL

En los últimos años los adultos mayores son los fundamentales protagonistas y mejores exponentes del cambio social, por esta razón desde 1990 la Organización de las Naciones Unidas ha instaurado el 1º de Octubre como el Día Internacional de las Personas Mayores.

A través de los años, el crecimiento demográfico de la población mayor se ha visto incrementado en un gran porcentaje y, según cifras producidas por investigaciones de diferentes universidades este grupo etario duplicaría a la población infantil para el 2050.

A diferencia de lo que pasaba con nuestros abuelos, hoy el adulto mayor es sujeto de derecho y deberes promoviendo su autonomía, con una potencialidad para desarrollar diferentes actividades en la sociedad. De hecho las propuestas que surgen en diferentes ámbitos para este elevado grupo de sujetos aumentan año a año.

También las políticas sociales entienden su rol protagónico orientado a fortalecer la

identidad individual y colectiva promoviendo su participación social y desarrollo integral.

Nuestra entidad reconociendo el valor adjudicado a estos actores sociales, desarrolla programas que incluyen a dichos jóvenes mayores a participar de los mismos desde los talleres de reflexión, juegos, jornadas recreativas, encuentros y, fundamentalmente, promoviendo la prevención en salud también desde el apoyo asistencial a través de todos los que hacemos esta institución.

El mayor desafío de esta población es el de luchar por sostener este protagonismo y **AMEBPBA** seguirá elevando ante todo esta consigna fundacional:



¡SALUD PARA TODOS!